

Hoy se conmemora en toda la República la capitulación del filibustero William Walker, acaecida hace ya cien años, dando fin a la guerra del 56 y el triunfo del ejército de la Libertad Centroamericana

AL CORRER DE LA PLUMA...

La asistencia técnica agrícola, industrial, sanitaria, deben necesariamente programarse en otra forma, so pena de seguir invirtiendo sumas enormes, sin resultado provechoso.

El ideal sería la sustitución de los técnicos por elementos que sepan hacerse entender por la parte interesada, el pueblo. ¿Ejemplos? Tántos que enumerarlos sería hacer cita de entidades que le cuestan al Estado sumas enormes, con resultado cero en ocasiones.

En el campo de la conservación de recursos naturales y su consecuencia la prohibición de las quemadas, esa propaganda, hecha a través de escuelas rurales, daría como resultado la comprensión inteligente y fácil por parte del campesino, del perjuicio que tal práctica ocasiona, y le llevaría a adoptar otras menos perjudiciales, vgr, quemar la maleza cuando aún está verde, quemar a ras del suelo o ingeniar para desalojar del terreno los troncos y ramas y las malezas en los rastrojos.

La enseñanza rural, además de economizarle a la nación el pago oneroso de tanto técnico cuyas explicaciones no asimila el campesino ni logran despertar su interés, realizaría campaña positiva, demostraciones sobre el terreno, de rmación de huertas, de frutales, e industrialización de los productos de ambas actividades.

Consecuencia de lo anterior sería el fortalecimiento de la economía del campesino, que

es lo que realmente debe interesar a la nación, para conseguir que el campesino, fortalecida su economía y avivado su interés mediante el producto fácil de un esfuerzo orientado, pueda dedicarse a aplicar, ahora con cariño y entusiasmo, todas las medidas dictadas y por dictar, sobre conservación de recursos naturales y otras etcéteras, que tan desaladas traen a una mirada de técnicos y que ocasionan una intensa y poco aprovechada campaña de divulgación.

Las regiones guanacasteca y puntarenense, sobre todo, necesitan de la producción organizada de naranjas, limones, aguacates, zapotillos, zapotes, grosellas, y hasta de mangos y caraos.

A los campesinos de esas regiones les interesa saber cómo utilizar las diferentes clases de frutas en la industria, por medio de conservas, y, sabedores de los buenos precios que adquieren ellas en los mercados de Puntarenas y de San José, pondrán especial preocupación por explotar comercialmente frutas como el mango, el zapote, el sandal, el aguacate, el banano y el plátano, éstos en forma de «pasados»; algunas de esas frutas, debido a su crecimiento en estado silvestre, han ido desmejorando sabor, fibra y tamaño.

Poderoso auxiliar en el planeamiento y realización de lo expuesto, sería la entidad Club 4 S, con ramificaciones en casi toda la república.

Julio CAAMAÑO SAENZ

Serán desalojados los vecinos que se encuentran ocupando terrenos de la llamada Plaza de los Caltes

Se les ha presentado una situación bastante difícil a los vecinos que actualmente se encuentran ocupando terrenos comprendidos en lado Norte de la Plaza de Los Caltes y el final de la Avenida Tercera. Debido a que están obstruyendo el tránsito de una calle y ocupando parte de una propiedad particular con sus viviendas,

Grande ha sido el movimiento de carga que ha entrado al país

Un día de estos por la tarde se nos ocurrió salir a dar una vuelta por el lado de la Aduana, y fuimos sorprendidos por la cantidad de vehículos, maquinarias, materiales que están estivados en la calle Este adyacente al edificio, y por otra parte el solar que para esta clase de materiales compró el gobierno, está de extremo a extremo estivado de estaciones de asfalto que ya se los están llevando para la carretera; entramos al interior de la Aduana, que por cierto en un tiempo se dijo que era mucha Aduana para Puntarenas, está completamente llena y estivada, así como la calle y el solar contiguo a que ya nos hemos referido.

NI DUDARLO! En el REGIS

los platos son deliciosos! Anexo al «Hotel de Verano»

Se les ha pasado comunicación para que procedan a desalojar a la mayor brevedad ese lugar. En vista de que se les está apremiando para que desocupen esos terrenos, el miércoles pasado, cuando el Honorable Concejo Municipal se encontraba en una de sus pocas sesiones ordinarias, hicieron acto de presencia integrando una comisión, numerosos vecinos perjudicados, con puesta por niños, mujeres y hombres de un aspecto de extrema miseria con el propósito de pedirles ayuda a los señores municipales y suplicarles por todos los medios habidos.

le pusieran atención a su difícil problema, ya que su estado de pobreza los imposibilita para buscar otra habitación en que tuvieran que pagar un alquiler así fuera de un valor reducido. Una de las presentes, una mujer del pueblo, solicitó al regidor Presidente le fuera concedido hablar en nombre de los demás acompañantes a lo que accedió este contestándole que con mucho gusto le permitía la palabra, ya que ellos estaban ahí para oírles. En términos sencillos expresó la solicitante sus quejas a los señores municipales. Se les con

Pasa a la pág. 4

HA CAIDO OTRO CIUDADANO UTIL

Se ha abierto una tumba más y se ha tragado el cuerpo de un ciudadano que supo con quistarse el cariño, la gratitud y el respeto de los puntarenenses: el doctor Octavio Williams Darío.

Y es porque la muerte no se causa de cortar existencias valiosas, ni la tierra se sacia de tragar carne humana!

En la primera década de 1.900 llegó a Puntarenas, procedente de Liberia, donde ejercía su profesión de médico, el doctor Williams, y se estableció en esta ciudad. Muy pronto logró captarse las simpatías plenas de la ciudadanía, y mereció una acogida singular.

Como médico y como cirujano, dio muestras de su gran saber, salvando muchas vidas y por su acertada visión de las dolencias humanas, ingresó al Hospital San Rafael de esta ciudad en cuyo establecimiento sus servicios fueron de gran valor. Sus esfuerzos por combatir las dolencias de sus semejantes, fueron enormes obteniendo en el ejercicio de la profesión grandes triunfos.

Cuando quedó vacante la Dirección del Hospital, fue designado para llenarla sirviéndola con todo esmero, y en la sociedad ocupó puestos de alto prestigio, en todos los cuales

puso de manifiesto sus no escasas capacidades.

Amigo leal y sincero, caballero sin tacha, ciudadano integro, ayudó a los necesitados de la manera que le fue dado, sin fijarse en clases, ni en colores.

Una dolencia que le atacó hace algunos meses, fue minando su preciosa existencia, y culminó con el fallecimiento del del distinguido médico y amigo, el domingo 26 de este mes. Su deceso enlutó a Puntarenas, y las muestras de dolor se manifestaron con la asistencia de numerosa concurrencia a la casa del duelo, y al acompañamiento de los restos al cementerio de La Chacarita, en donde muchos de sus amigos le despidieron con frases llenas de verdadera pesadumbre.

¡Que duerma el doctor Williams su último sueño bajo la tierra y que Dios le haya concedido el premio que muy justamente se mereció en su peregrinación por este mundo.

Y que su familia reciba las manifestaciones de hondo dolor que la embarga como a nosotros, por la partida sin retorno de quien fuera doctor Octavio Williams Darío!

A. Boza Mc KELLAR

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enriquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

—:—

Puntarenas, Viernes 1º de Mayo de 1953.

—:—

Núm. 3446

Del ambiente político

Inconformidad con el resultado de una Asamblea

Ya lo hemos dicho pero lo volvemos a repetir, nuestro bisemanario que sirve a intereses generales no tiene color político, y cualesquier noticia de los bandos que tenga importancia pública sin entrar en ofensas personales será llevada a nuestros lectores con el mayor gusto.

En rumores de la calle, se dice con insistencia que la Asamblea que se verificó en el partido castrista con asistencia de miembros de los distritos de la costa el día 25 de Abril entre las cinco y las ocho horas de la noche, hubo descontento de los concurrentes por la manera antidemocrática en que se llevó a cabo tal Asamblea. Alegan determinados elementos que las palabras del

candidato no se han respetado; porque este siempre al dirigir la palabra en reuniones dice que el principio democrático ha de ser base de todos los actos del partido y consideran que la forma en que se han llevado a cabo las cosas se han defraudado aquellos principios fundamentales sobre los cuales camina el orden y la prosperidad de la Patria.

Dicen que los delegados de los distritos traían ya consigo su papeleta lista para votar, sin conocer siquiera los candidatos por quienes venían a votar, desde luego que no habían sido discutidos en la reunión ni se dieron a conocer antes.

Repetimos que no tenemos ningún interés en esto como

representantes del bisemanario, pero si hay alguna opinión contraria será recibida con el mayor agrado.

Movimientos judiciales

Renunció el cargo de Fiscal Específico, ad honorem, don Guillermo Benavides. Aún no se ha hecho nombramiento.

—Por motivo de enfermedad pidió licencia hasta por un mes el Secretario del Juzgado Civil a quien repone el pro don Miguel Angel Gómez y a éste lo repone don Roberto Murillo.

—Encuétrase en el pensionado del Seguro el licenciado don Juan Monge Rodríguez, Alcalde Primero de esta ciu-

Refiriéndose a Integración de papeletas municipales don Porfirio Altamirano Vega dice lo siguiente:

Quiero dejar constancia de mi gratitud para aquellas personas que me incluyeron en la papeleta de regidores municipales en uno de los primeros lugares y en forma espontánea e inconsulta. Pero en mi calidad de neutral, le reconozco más derecho a las personas que por medio de este periódico hacen saber su inconformi-

dad y parece que por prescripción médica debe trasladarse a San José. Aún no se ha hecho nombramiento para reponerlo.

dad por la forma en que se elaboró la lista de candidatos a regidores, y quiero adelantarme a manifestar que estoy pronto a hacer dejación de este cargo para que con ésto se limen tales asperezas y vuelva la armonía al seno del partido.

Quiero también manifestar por este medio que trabajaré decididamente por que en el plebiscito obtenga mayoría la reforma constitucional con la cual estoy ampliamente identificado.

Porfirio ALTAMIRANO V.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO**, excepto Domingos, entre
Puntarenas, San José y Guanacaste.
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

LA MODA DE MOSCU

Por Bárbara Vereker

(Continúa)

El segundo incidente lo relató un marido polaco escapado recientemente a Suecia. Dijo que se habían tomado medidas tan ridículas en Polonia para acabar con el «americanismo» en los trabajos de hombre y para ridiculizar a las mujeres que visten bien y siguen las modas de Occidente, que vio policías comunistas asaltar jóvenes que llevaban corbatas «americanas» y coitárselas. En Gdynia, la policía detuvo muchachos que llevaban el pelo demasiado largo y los rapó parcialmente. Los chicos debieron acudidamente al peluquero para acabar el «tratamiento».

Se ve que no son únicamente las mujeres las que caen bajo la censura de la moda en los países comunistas. De hecho, cuando los comunistas se meten con las modas masculinas alcanzan las cimas del abodo. Otro diario húngaro «Vilagosag», reemplazado actualmente por el comunista «Este Budapest», abundó en las opiniones de un comunicante que le escribió diciendo: «Me provoca apasionada indignación

el ver a alguien cubriéndose el coco con un sombrero tirolés, porque lo considero como una demostración descarada contra el régimen de la «democracia del pueblo». —y añadía— La desfachatez de estos sombreros «cosmopolitas» obedece siempre al instinto reaccionario del que los usa.»

No obstante, en el conjunto de esta cuestión, la observación que he recogido como favorita, hasta la fecha, la hizo el camarada Oszkar Betler, jefe de redacción húngara de corporación publicitaria, quien calificando de «frívola tontería» una crónica de un periódico occidental que versaba sobre los bigotes, terminaba con la siguiente terrible advertencia: «No hay que fiarse; incluso con los pequeños bigotes de Eden la prensa capitalista está educando mercenarios brutales e inhumanos para el frente de Corea; a pesar de los reducidos bigotes el capitalismo está educando cabezas sin mollera, rompehuelgas sin escrúpulos y gangsters como los de Chicago.»

Pasemos por alto que en los países comunistas todo dere-

cho de huelga está suprimido y que los meros intentos se acaban a tiros, implacablemente, como si se tratase del más ominoso crimen. Sin huelga ¿qué les importarán los esquiroleros?

Y al observador imparcial
Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,
DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Cuentos regionales

La Custodia de Sébaco

Escribe: Joaquín Sansón Balladares

Viajando por la carretera que va hacia el Norte de Nicaragua, se detiene el viajero en un lugar llamado Sebaco, pueblo perteneciente al departamento de Matagalpa. Sebaco es la bifurcación de las carreteras que van a las Segovias, pasando por Estelí, el departamento de más variadas tierras y el de más diversas perspectivas de la república hasta la frontera de Honduras, y la que va para Matagalpa, Jinotega, el Tuma y otras regiones nórdicas. Si de Tipitapa, poblado cerca de Managua, se tira una línea más o menos recta pasando por Maderas, Sebaco, San Isidro, la Trinidad, Estelí, Santa Cruz, Palacaguina, Ocotal, San Fernando etc. en todo lo que queda al Occidente no se encuentra un pelo hirsuto, una nariz achatada, pómulos prominentes en cara redonda cobriza, lampiña que son las características de la raza negra. Es en esos lugares donde se encuentra más pura la raza blanca. Las montañas que están al Oriente de Sebaco,

están llenas de oro, al extremo que sus moradores, en tiempos de la colonia, al verse con tamaños montones, cuenta la leyenda, decidieron mandar al Rey de la España una buena cantidad del rubio metal, en forma del fruto del tamarindo como regalo, y por tradición de padres a hijos sabemos: que a los meses, llegó a Sebaco una hermosísima custodia de oro y de piedras preciosas, enviada por el Soberano de allende los mares, en recompensa a la atención del regalo de los famosos tamarindos de oro.

La custodia era una verdadera joya. Los cuatro lados iguales, estilo gótico, con cuatro campanitas, una en cada pilarillo. No hay un solo documento que asegure fue enviada por el rey de España, así como tampoco es de suponer que gentes tan humildes en ese lugar hayan pensado mandar hacer una custodia tan bien confeccionada y de un peso bien considerable.

(Continúa)

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.
en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes colores

Cemento italiano "Diamante"
Cáñamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

La moda de Moscú

Viene de la pág. 2

el bigote discreto de Elea se puede convertir fácilmente, extendiéndolo algo más, en el mostacho de Stalin: pero a los ojos de los comunistas habría más de la anchura de un pelo de diferencia entre ambos bigotes.

Es algo descorazonador el pensar que en muchos países hay que tomar seriamente, en la actualidad, a los escritores sobre modas efímeras. Es triste tener que pensar que en algunas partes del mundo las gentes han sido tan avasalladas por la esclavitud de moda que no se les permite cubrirse con los sombreros que gusten ni las faldas que les acomodan.

La famosa y antigua cuestión de si los hombres y las mujeres se visten para complacerse a sí mismos o para complacerse los unos a los otros la han resuelto con firmeza y decisión los comunistas; en los países sujetos a su yugo los hombres, así como las mujeres, han de vestir a modo de complacer al Estado.

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías

VISITENOS

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 9	18	Sábado	4 1	6
Lunes	6 23	8 del 7	Martes	7 3	8
Viernes	10 3	12	Jueves	9 6	11
Lunes	13 18	3 del 14	Sábado	11 8	13
Jueves	15 21	6 del 17	Lunes	13 22	3 del 14
Lunes	20 24	9 del 21	Miércoles	15 24	6 del 16
Viernes	24 5	12	Sábado	18 3	7
Lunes	27 18	3 del 28	Martes	21 4	9
			Jueves	23 7	11
			Sábado	25 8	13
			Lunes	27 22	3 del 28
			Miércoles	29 23	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 1	6	Viernes	3 24	6 del 4
Lunes	6 3	8	Sábado	4 24	7 del 5
Miércoles	8 5	10	Domingo	5 24	7 del 6
Jueves	9 6	11	Lunes	6 13	20
Viernes	10 20	1 del 11	Martes	7 14	22
Domingo	12 21	2 del 13	Miércoles	8 15	24
Martes	14 23	4 del 15	Jueves	9 17	26
Miércoles	15 24	5 del 16	Viernes	10 18	1 del 21
Sábado	18 8	7	Sábado	11 19	2 del 22
Lunes	20 3	8	Domingo	12 19	3 del 23
Miércoles	22 5	10	Lunes	13 20	3 del 24
Jueves	23 6	11	Martes	14 21	4 del 25
Viernes	24 10	1 del 25	Miércoles	15 22	5 del 26
Domingo	26 21	2 del 27	Jueves	16 23	6 del 27
Martes	28 22	3 del 29	Viernes	17 24	7 del 28
Miércoles	29 23	4 del 30	Sábado	18 24	7 del 29
			Lunes	20 1	8
			Lunes	20 13	8
			Martes	21 14	20
			Miércoles	22 16	22
			Jueves	23 17	24
			Viernes	24 18	26
			Sábado	25 19	1 del 25
			Domingo	26 19	2 del 26
			Lunes	27 20	2 del 27
			Martes	28 20	3 del 28
			Miércoles	29 21	3 del 29
					4 del 30

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	8 1	10
Martes	14 19	4 del 15
Miércoles	21 1	10
Martes	28 18	3 del 29

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves,
a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA
"E D E T E"

Insauró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su
Agencia en

Puntarenas frente al Correo
Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Será adquirido un equipo para barrer playas

Se están dando los pasos del caso para adquirir un equipo completo para barrer la playa, que es la atracción principal con que cuenta el puerto de Puntarenas, y que por esa simple razón debe de ponerse todo el interés que fuere necesario. Se ha entrado en conversaciones con la firma comercial, Costa Rica Machinery Co., que representa a Elinco Corporation y que es quien mayores informaciones pueden dar sobre este asunto, pues la firma representada se dedica exclusivamente a esta clase de implementos. También se desea entrar en contacto con otras firmas que puedan dar detalles de la maquinaria, y al efecto se ha encargado al señor Ingeniero Municipal para que se ponga en conversación

con ellas y en esa forma tener un completo conocimiento de este negocio antes de darlo a conocer a los señores municipales para que le den su aprobación en una de sus sesiones.

La Tómbola del Sábado

A beneficio de la Escuela del Carmen se efectuará durante los días del sábado 2 y domingo 3 de mayo entrantes gran Tómbola en donde habrá muchas sorpresas en calidad de diversiones y como siempre ha sucedido resultará un éxito completo pues la asistencia a estas tómbolas del Barrio del Carmen siempre ha sido muy numerosa, mucha música, mucho baile, juegos de pólvora, deportes, etc.

Todo el mundo debe asistir durante esos dos días a la gran Tómbola del Barrio del Carmen para ayudar así a la Escuela que siempre tanto necesita de la colaboración de todos.

NO LO PIENSE! En el
REGIS
los camarones son
más frescos y sabrosos

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas
Costa Ricá

Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad

Se alquila local
DE COMERCIO

Informes en

LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS
Puntarenas, Costa Rica.

Boda Con-Sánchez el sábado en esta ciudad

El próximo sábado 2 de mayo contraerán matrimonio dos jóvenes muy estimados de esta ciudad, el señor José Con Sánchez hijo de don Pedro Sánchez Achío y su señora esposa doña Losi S. de Sánchez, con la señorita Flora Sánchez Shi hija del hogar formado por don José Con Sánchez y su señora esposa doña Siria S. de Cón. La ceremonia se verificará en la Iglesia Parroquial a las cinco de la tarde. Luego pasarán los invitados al Club Chino en donde se efectuará una fiesta en honor de los con trayentes.

Mucho agradecemos la invitación que se nos ha enviado y le deseamos al nuevo hogar Con-Sánchez un cúmulo de dicha.

Serán desalojados...

Viene de la pág. 1

testó a todos estos pobres desvalidos que este asunto lo tratarán de resolver de la mejor manera hasta ver si es posible encontrarles un terreno en donde puedan trasladarse con sus cuatro tablas. Este sería el momento propicio para comenzar a poblar el otro lado del estero mandando a todos estos necesitados, acondicionándoles un lugar, por el sector de La Angostura donde es más fácil el traslado de una orilla a la otra, y con eso solucionar estos problemas que constantemente se presentan en las ciudades que se pueblan muy rápidamente como Puntarenas. Con el tiempo, ya urbanizado ese sector de la ciudad, no sería raro que se llegara a realizar el sueño de algunos de construir el tan comentado puente que atraviese el estero.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

nuestro servicio a domicilio
es rápido!

En un mes se aprende
a leer con ¡Upa!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor O ste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques — Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

Los propietarios de Hoteles y Restaurantes de Costa Rica se unirán para el mejoramiento de los mismos

29 de Abril de 1953.

Señor
Director de
EL HERALDO.

Pte.

Estimado señor:

Me permito informarle en carácter de Delegado Sindical de una Reunión que se verificará el sábado 2 de mayo de 1953 a las 19 horas en el GRAN HOTEL DE VERANO de los socios del SINDICATO DE HOTELES Y

RESTAURANTES de COSTA RICA, filial de Puntarenas, con el objeto de formar una Directiva permanente en el Pto. Dicho Sindicato está formado por los mejores hoteles y Restaurantes de Costa Rica y su fin es el mejoramiento de la ref. rida unidn, para dar un mejor servicio al público y al turismo en general.

De usted atentamente Delegado Sindical,

Antonio Ortega HERRERO.

Movimiento de barcos en el mes de Abril

Puntarenas 10 de Abril.

A las 6 horas fondeó procedente de La Unión, El Salvador, el vapor francés Breele de 2195 toneladas, capitán Pierre Letourner, tripulantes 39 y consignado a los señores R. Beeche & Co. Sin pasajeros ni correo. Carga. 10096 bultos con 355693 kilos.

Puntarenas 11 de Abril.

A las 12 horas fondeó procedente de Ta'ara, Perú, el vapor peruano Maritara de 2427 toneladas, capitán Nilo Espinoza Ovalle, tripulantes 28 y consignado a los señores Beeche & Co. Sin pasajeros ni correo ni carga.

Puntarenas 12 de Abril.

A las 6 horas fondeó procedente de Balboa, Canal Zone, el vapor tanque hondureño Unoba de 332 toneladas. Capitán F. J. Harinton Tripulantes 18 y consignado a R. Beeche & Co. Sin pasajeros ni carga. Aceite Diessel 819000 kilos y 7 bultos con 212 kilos.

Puntarenas 12 de Abril.

A las 16.30 horas fondeó procedente de Balboa, Canal Zone, el vapor italiano Carla María de 1131 toneladas, capitán Luigi Magrini tripulantes 28 y consignado a Felipe J. Alvarado y Co Sin pasajeros ni correo. Carga 3500 bultos con 178491 kilos.

Puntarenas 12 de Abril.

A las 11 horas fondeó procedente de Corito, Nicaragua, el vapor tanque panameño Esso Guatemala de 2065 toneladas. Capitán Strand. Tripulantes 31 y consignado a Esso Standard Oil. Sin pasajeros, sin co

reero. Carga 2 latas a granel de gasolina y canfín, con... 485655 kilos.

Puntarenas 13 de Abril.

A las 18.30 horas fondeó procedente de La Unión, El Salvador, el vapor americano Anchor Hitch, de 2123 toneladas, capitán Ellis R. Engibert. Tripulantes 37, consignado a la Grace.

Puntarenas 18 de Abril.

A las 23 horas fondeó procedente de La Unión, El Salvador, el barco alemán Bogotá, de 613 toneladas, capitán Alfred Maller. Tripulantes 25 y consignado a Felipe J. Alvarado & Co. Sin correo, carga 6774 bultos con 367062 kilos.

Puntarenas 19 de Abril.

A las 6 horas fondeó procedente de Corinto, Nicaragua, el barco irlandés Irish Willow de 1086 toneladas, capitán James Crid. Tripulantes 28, consignado a Puntarenas Brokerage Co. S. A. Sin pasajeros ni correo, carga 176 bultos con 13812 kilos.

Puntarenas 21 de Abril.

A las 21 horas fondeó procedente de Balboa el barco americano Jeisbek de 999 toneladas, capitán Walter Heinrich, tripulantes 29, y consignado a la Grace. Sin pasajeros ni correo. 6975 bultos con 449909 kilos.

Dice el doctor Rodri que
el ambiente y el aseo del

REGIS

es único....

Progresos del ornato local

En las vecindades de Las Playitas y por la ubicación del hotel de La Noche Buena, está construyendo una hermosa casa el estimable amigo don

Lalo Carvajal, la cual después de ser una buena adjudicación para su propietario, viene a servir de progreso al vecindario.

También el señor regidor don Isaac Carvajal ha comprado una faja de terreno del mismo contiguo a su propiedad para ensanchar su casa de habitación.

Lo celebramos y nos alegramos por el progreso local.

La presencia de los indios de San Blas de Colombia

Hemos visto por nuestras calles varios indios que se dicen procedentes de San Blas de Colombia, que llevan una sotana o túnica blanca, y por dicha indumentaria llaman la atención general, sobre todo de la muchachada que no los deja descansar, y según se nos ha dicho como que ejercen la medicina. Trataremos de tener con ellos un reportaje más a fondo con alguno de ellos para saber a ciencia cierta de lo que se trata.

EL FILATE DE MIÑON del

REGIS

es riquísimo Convéncase!

Anuncie y suscríbese
en El Heraldo